

## CON PRESENCIA DE VICE PDTA. ESPINOZA Juran 25 nuevos miembros del Parlamento Andino U.

Treinta estudiantes de la U. San Ignacio de Loyola (USIL) juramentaron como miembros del primer Parlamento Andino Universitario del Perú, en una ceremonia con la presencia de la primera vicepresidenta Marisol Espinoza.

Los flamantes parlamentarios andinos peruanos -25 titulares y 5 suplentes-

fueron seleccionados por sus altos rendimientos académicos y participarán en debates sobre temas de interés para los países de este organismo. En su discurso, Marisol Espinoza destacó la importancia de contar en nuestro país con instituciones sólidas que transmitan confianza y credibilidad a la ciudadanía.